

Media Cetak	Suara Merdeka
Tanggal	22 Mei 2023
Wilayah	Kabupaten Demak



Tangani Rob Bonang, Anggarkan Rp 3 Miliar untuk Peninggian Jalan

Halaman 11

Tangani Rob Bonang, Anggarkan Rp 3 Miliar untuk Peninggian Jalan

DEMAK - Ruas jalan yang melintas di tiga desa yakni Purworejo, Margolinduk dan Morodemak Kecamatan Bonang yang selama ini terendam rob, mulai diurug untuk ditinggikan.

Jalan tersebut menjadi akses perekonomian warga yang juga akses menghubungkan ke tempat pelelangan ikan Morodemak.

Peninggian dilakukan dengan menggunakan tanah padas, sebelum nantinya akan dicor beton.

Proses pengecoran, menurut Bupati Demak Eisti'anah menunggu tanah urugan benar-benar telah padat. "Karena itu memerlukan waktu untuk memastikan tanah urugan yang jadi dasar ini benar-benar padan dan siap untuk dicor," katanya dalam acara

Ngobrol Bareng Bupati Demak bersama Insan Pers, kemarin.

Acara yang dimoderatori Sekda Sugiharto tersebut dihadiri Wakil Bupati Ali Makhsum para asisten Sekda dan para kepala bagian di Setda Pemkab Demak.

Dikatakan, Pemkab Demak bersama DPRD telah menganggarkan dana untuk penanganan rob pesisir Bonang berupa peninggian jalan sebesar Rp 3 miliar. **Normalisasi Sungai**

Dengan dana tersebut belum bisa mengcover seluruh kebutuhan peninggian jalan di lokasi terdampak rob. Untuk itu, Pemkab berencana menganggarkan secara bertahap.

Selain peninggian jalan, juga akan dilakukan normalisasi sungai yang diharapkan dapat mengurangi debit air yang menggenangi kawasan tersebut.

Sekda Demak Sugiharto meminta masyarakat tiga desa tersebut bersabar karena proses peninggian jalan memerlukan beberapa tahapan. "Tentu selama

proses peninggian banyak pengguna jalan yang terganggu, maka kami minta masyarakat bisa memahami hal ini dan bersabar," tutur Sekda.

Dalam kegiatan tersebut, Bupati Eisti'anah menyampaikan sejumlah prestasi yang telah diraih Pemkab Demak dihasilkan atas kerja keras dan sungguh-sungguh oleh semua elemen. Salah satunya adalah opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK yang diraih selama 7 tahun berturut-turut.

Pemerintahannya sedang melakukan sejumlah pembenahan signifikan dalam mengoptimalkan potensi wisata yang searah dengan identitas Demak sebagai Kota Wali.

Adapun Wakil Bupati Ali Makhsum menyampaikan bahwa media massa memiliki peranan penting dalam ikut memajukan daerah utamanya melalui berbagai karya jurnalistik.

Sehubungan itu Pemkab Demak selalu membuka keran komunikasi yang baik dan positif dengan media massa. (H1-50)